



Regroupement des commissions scolaires du Bas-Saint-Laurent

Raymond Tudeau réélu à la présidence

Rimouski, le 1^{er} février 2008 – Le président de la Commission scolaire des Phares, monsieur Raymond Tudeau, a été réélu à la présidence du *Regroupement des commissions scolaires du Bas-Saint-Laurent* le 24 janvier dernier. Monsieur Tudeau se voit confier un mandat d'un an et, à titre de président, il assumera notamment les relations publiques au nom du Regroupement.

Le *Regroupement des commissions scolaires du Bas-Saint-Laurent* a pour mission de promouvoir et défendre les intérêts de ses membres. Les objectifs sont d'assurer la concertation régionale et la représentation des commissions scolaires au sein des organismes voués au développement régional, de faire valoir les positions communes des commissions scolaires et de développer un partenariat avec les autres intervenants des milieux éducatif, économique, politique et social.

Le conseil d'administration se compose de deux représentants par commission scolaire membre, soit le président et le directeur général. Le financement du Regroupement est assuré par une allocation versée par la Fédération des commissions scolaires du Québec devant servir à la concertation régionale.

Au cours de l'année 2006-2007, le Regroupement des commissions scolaires du Bas-Saint-Laurent a traité plusieurs dossiers dont, principalement, l'implantation des maisons familiales rurales, le financement de *Secondaire en spectacle*, la reconnaissance des équipes sports-études, la taxe scolaire et les tables interordres.

Dans le volet perfectionnement, le Regroupement a organisé à l'intention des commissaires de la région une journée de formation offerte par la Fédération des commissions scolaires du Québec et portant sur des amendements à des lois auxquelles sont soumises les commissions scolaires, de même que sur le rapport du Conseil supérieur de l'éducation traitant de la démocratie scolaire. Une quarantaine de personnes s'y sont inscrites.

Notons également que pour les deux prochaines années, Monsieur Tudeau siégera à la Commission permanente des enjeux politiques et financiers de la Fédération des commissions scolaires.

-30-

Source : Jacques Poirier
Directeur général
Commission scolaire des Phares
723-5927, poste 1010